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韓正深圳會見林鄭
冀組織好三場選舉
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務院副總理韓正在廣東深圳會見了香港特別行政區行政長官
林鄭月娥。
韓正充分肯定香港特區政府依法施政，在疫情防控、恢復

經濟、紓解民困等方面取得的工作成績，希望特區政府貫徹
「愛國者治港」原則，依法組織好接下來的三場重大選舉。
韓正說，中央政府堅定支持香港鞏固國際金融中心地位，打

造國際創科中心。希望特區政府團結帶領香港社會各界，繼續
做好疫情防控工作，謀劃長遠發展，增進民生福祉，鞏固穩中

向好的局面。前海深港現代服務業合作區擴區賦能，是國家的
重大決策，將形成改革開放的又一個新高地。希望特區政府抓
住粵港澳大灣區建設的機遇，發揮香港獨特優勢，用好中央支
持政策，不斷深化香港與內地的互利合作。
林鄭月娥表示，感謝中央對香港的關心和支持，將認

真組織好選舉工作，積極參與粵港澳大灣區建設和前
海開發，推動香港在融入國家發展大局中實現更
好發展。
夏寶龍參加會見。

今日舉行的選委會選舉共有412名候選人，競逐13個界別分組
共364個席位。5個一般投票站及一個設於警署的專用投票站

將由上午9時至下午6時，開放給有競逐界別分組近5,000名已登記
投票人投票。
今次選舉的投票站會首次使用電子選民登記冊系統發出選票，令
相關工作更有效率及更準確。同時，投票站會首次設立兩條隊伍：
一條特別隊伍供年滿70歲或以上長者、孕婦及因身體狀況而難以
長時間站立排隊的人士；另一條隊伍則供其他投票人／獲授權代表
使用。投票站主任會靈活調配發票櫃枱，以縮短整體輪候時間。

突破局限保整體利益
李家超昨日在題為《完善選舉制度 奠定良政善治基礎》的網誌中
表示，特區政府高度重視這場選舉，已做了大量工作，以確保選舉在
公平、公正和廉潔的情況下順利舉行。日前，他到選舉事務處聽到籌
備工作的匯報，昨日又到位於會展的中央點票站和投票站視察。
他指出，選委會是完善選舉制度的核心要素，選委會的組成界別
由4個增至5個，人數亦由1,200人擴至1,500人，新增了中小企業
界、基層社團、同鄉社團等界別，同時增加了全國性團體代表，有
利在選委會中強化國家元素，並增加選委會的廣泛代表性和均衡參
與。同時，選委會新增了不同界別的優秀人才，有利於香港未來發
展，更突破了以往某些團體、某些界別的利益局限性，更好保障社
會整體利益。

徹底消除亂象與紛擾
李家超批評過往有「反動力量」刻意製造內地與香港之間的矛盾，

挑戰中央權威，衝擊「一國兩制」底線，破壞國家和香港的利益。這
些人利用過往選舉制度的漏洞勾結外部勢力，甘心做外國代理人，企
圖癱瘓立法會，阻撓特區政府施政，刻意阻礙「一國兩制」成功，更
要「攬炒」香港，要香港和他們跳崖，墜入深淵。完善選舉制度，可
以把以前的亂象和政治紛擾徹底消除，讓立法會回歸理性，重塑良政
善治的新格局。
他表示，香港國安法使香港由亂轉治，完善選舉制度則建立關鍵的

制度基礎，讓香港由治至興，加上國家「十四五」規劃、粵港澳大灣
區建設和「前海方案」，能讓香港更好地融入國家發展大局，帶來無
限機遇。

馮驊籲投票人踴躍投票
選舉管理委員會主席馮驊法官昨日亦巡視香港會議展覽中心的投
票站和中央點票站。他表示，大部分選委會選舉的籌備工作已經接
近完成，工作人員會加緊工作，務求令今日的選舉和點票工作順利
進行。在感謝同事努力的同時，他呼籲已登記投票人/團體投票人
的獲授權代表今日要踴躍投票。
在今日投票結束後，各票站的投票箱會運送到會展的中央點票站，
候選人、選舉代理人和監察點票代理人可以在指定範圍觀察點票過
程。公眾人士可於晚上6時30分起，以「先到先得」形式入場觀看宣
布結果的情況。選舉主任會在設於會展的新聞中心宣布所有選舉結
果，市民可在新聞中心的公眾區域內現場觀看宣布結果的情況。

選委會選舉今舉行 落實愛國者治港
李家超視察票站強調選舉別具意義

選舉委員會界別分組一般選舉今日舉行，412名候選

人將競逐13個界別分組共364個席位。投票人或獲授權

代表可於上午9時至晚上6時期間前往票站投票。為確

保今日的選舉在公平、公正和廉潔的情況下順利進行，

政務司司長李家超昨日到位於灣仔香港會議展覽中心的

中央點票站和投票站，視察投票和點票的準備及安排。

他表示，是次選舉是完善選舉制度下的首場選舉，是落

實「愛國者治港」原則的重要一步，具有特別意義。

●香港文匯報記者鄭治祖

●商界（第三）

●金融服務界

●保險界

●建築、測量、都市規劃及園境界

●中醫界

●教育界

●法律界

●醫學及衞生服務界

●社會福利界

●科技創新界

●勞工界

●港九分區委員會、地區撲滅罪行委員會及

地區防火委員會委員的代表

●新界分區委員會、地區撲滅罪行委員會及

地區防火委員會委員的代表

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）警務處處長蕭澤頤昨日表示，為
確保今日的選舉委員會界別分組一般選舉順利舉行，已經部署至少
5,000至6,000警力參與全日行動，包括在票站一帶等高危地方作高
姿態巡邏、調派便裝警員搜查可疑者，及監察網上會否有人煽動破
壞選舉，以確保選舉在公平、公正、安全的環境下進行，以免有人
伺機破壞選舉，又呼籲市民若知悉有人企圖干預選舉，應盡快通知
警方。

13個需要競逐的界別分組

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）選委第一界別
香港僱主聯合會界別分組的多名選委日前接受
香港文匯報訪問時表示，身為僱主，他們會加
強對員工的培訓，從而提升員工、企業和香港
的競爭力，帶領企業融入國家發展大局。他們
強調，香港需要有承擔、有遠見的行政長官，
以及以市民福祉為依歸的立法會議員，帶領香
港再創高峰。

龐維仁：新思維解深層次問題
香港僱主聯會總裁龐維仁
表示，受疫情影響，香港經
濟大受打擊，香港當前最重
要的是齊心合力，盡快重啟
經濟。中央提出多項發展政
策，每一項都會帶來難得的
商機，以粵港澳大灣區建設

為例，總人口多達約8,000萬，其中各內地城市
無論是生活習慣、飲食、氣候、語言等都與香
港相近，如何融入國家的發展步伐，是業界和

作為選委重要和極具挑戰的工作。
他強調，香港要自身強，需要做好及完

善各種配套，包括發揮好香港金融中心位
置，強化自由市場，港口、航空運輸等優
勢。過往，立法會飽受反中亂港勢力拉布
之苦，令特區政府在推行各種政策時舉步
維艱，現在拉布障礙已除，又在各方條件
都具備的情況下，特區政府應通過新思
維，解決存在已久的土地、住房、環境、
教育制度等深層次問題。
被問及對未來的管治班子有何期望時，龐

維仁表示，在新選舉制度下，新一屆選委的
角色相當重要，直接關乎香港特區未來的發
展。聯會會詳細討論研究各有志之士的政
綱、治港思維、領導能力等，希望管治班子
對社會有承擔，能夠帶領香港再創高峰。

鄺正煒：善用優勢融發展大局
香港僱主聯合會主席鄺正煒表示，香港回

歸祖國以來，「一國兩制」成為香港平穩發

展的基石。但過去幾年，香
港受政治爭拗以至疫情影
響，部分經濟活動被迫縮減
甚至出現滯後情況。隨着香
港國安法及新選制的落實，
有利於香港整體發展，加上
疫情漸趨穩定，香港社會不
同持份者應同心合力，協助香港走出陰霾。
他強調，香港必須善用自身優勢，抓緊國

家「十四五」規劃及粵港澳大灣區等發展機
遇。在融入國家發展大局的過程中，香港也
要透過各種措施刺激消費，以及加強員工培
訓，以提升競爭力。
在香港國安法和完善選舉制度下，香港正

步入新時代，鄺正煒認為，香港需要有承
擔、有遠見的行政長官，而在帶領香港融入
國家發展的過程中，需要有能力與中央及其
他省市有良好溝通。至於新一屆的立法會議
員，他認為應當以市民福祉為依歸，要避免
無謂的政治爭拗。

香港文匯報訊（記者 郭家好）選委會
社會福利界界別分組選委、社會服務發展
研究中心（社研）主席邱浩波日前接受香
港文匯報訪問時表示，社研成立了23年，
一直致力促進香港與內地社會福利和社工
發展，也積極推動香港社會福利界發展，
建樹良多，為業界做了大量的工作，希望
未來對內地及香港的社福發展建言獻策。
邱浩波表示，社研自1998年成立開始，
就做了大量的工作，令社研不單有香港本
地的視野，亦有從國家層面的思考問題的
角度。社研過去八年組織培訓，已為國家
培養不少社工人才，同時在督導各地學員
的實訓過程中和內地的學員建立了深厚的
感情，也令社研在內地的工作得到更大的
認可。
談到社福界的未來發展，邱浩波表示，

隨着粵港澳大灣區一體化，可以預視不少
香港人打算移居到大灣區內地城市，他們
或許會在生活的各項細節上需要協助，如
醫療方面的需求、心理調整及適應、與在
港親人的聯繫、小朋友教育問題等。他認
為，解決這些問題需要匯聚更多可以跨境
提供專業社會服務的機構，而相關人才的
培訓亦非常重要。

香港文匯報訊（記者子京）選委會
第三界別基層社團界別分組選委胡池、
張仲哲、陳武昨日到上環海味街一帶探
訪商戶，向大家介紹新選舉制度並收集
民意。胡池等人表示，商戶對新選舉制
度的反應正面，並希望在社會安定的情
況下，特區政府可以推出更多紓困措
施，和實現與內地恢復正常通關，推動
本港各行各業發展。
胡池表示，今次選委會首次納入基層

社團代表，「我們作為選委，就是要確
保能夠選出才德兼備的愛國者治港人
才，同時代表基層向政府反映實際的民
生情況，推動政府施政更接地氣。」
他說，今次探訪了上環海味街一帶的

商戶，一眾商戶對香港實施國安法和新
選舉制度的反應正面，相信有利於推動
香港的穩定發展。由於香港經濟受疫情
影響，商戶亦都反映希望政府能夠推出
更多支援措施，以及盡快實現正常通
關，促進兩地人員往來，帶動本港各行
各業的發展。

張仲哲說，商戶都想香港能夠安定繁
榮，帶動各行各業興旺發達，因此很支
持國安法和新選舉制度，希望特區政府
可以集中精力帶領香港，更好解決經
濟、民生等問題。
陳武表示，隨着社會穩定和疫情緩解

後，有商戶表示生意有了一些起色，但
仍然期盼政府能夠加大支持力度，推出
更到位的紓困措施。他們會將今次落區
收集到的意見積極反映給特區政府。

部署6000警力保選舉順利

僱主聯會選委盼港再創高峰
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●韓正在深圳會見林鄭月娥。 新華社

●張仲哲(左一)、胡池(左二)、陳武(右
一)向商戶介紹新選舉制度。

香港文匯報記者 攝

●李家超(左三)昨視察中央投票站及點票站的安排。 網誌圖片


